
智行理财网
关于shib流通成为394万亿的信息。

SHIB是一个由去中心化的意识群体建立的实验。

SHIB发行总量为1000万亿，其中50%的总供应量已经放入Uniswap，私钥丢失，
剩下的50%已经转移到V神的地址。

shib没有存储机制，但是在前置状态建立后，每交换一条狗绳，就会保留一条用于
交换，所以shib的量会越来越少，项目方因此认为shib没有机会达到0.1美元

。

这意味着用户可以在Uniswap中自由买卖，失去团队私钥意味着坚持管理权。因为
SHIB的价格很低，一些用户持有数十亿甚至数万亿的SHIB币。SHIB是基于以太坊
发行的。ShibaSwap将于4月底推出。相比只能用于Twitter和Reddit奖励的dogec
oin，柴犬可以更好地用于以太坊的区块链生态。然而，SHIB上线时间很短，停滞
不前是不够的。这需要时间来检验。

SHIB币是非法的，因为国际上禁止销售SHIB币等虚拟货币。目前SHIB没有上市，
停滞只是在小区外，所以价值没那么大。因为很少有人知道SHIB硬币，所以很少有
人是迟钝的。

设立shib的注意事项：

需要注意的是，SHIB没有中央共识，基础加密货币底层没有资金池、贷款、数据库
和通信机制。它只是一个基于以太坊链的令牌。这种货币只能稍纵即逝，我投资还
是要谨慎。

两年后，假设Shib只涨不跌的话市值超过一万亿，但是这个货币市场谁也看不透。
目前Shib市值已经达到900多亿。在过去的两天里，最受欢迎的货币&quotSHIB硬
币&quot在B圈涨到0.00001988美元，当天最高涨幅超过280%。

一、屎币的根源

屎币是最早的华人社区给的中文称谓，屎币的代号是SHIB。因为它接近汉语的发音
&quot屎币&quot，它叫做&quot屎币&quot。这个名字很好用，也很好记。屎
币诞生于2020年8月，至今增长过万倍。，屎币是从0.000000000000000000000
0000000000001USDT结尾，中间有几个零。
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2。屎币的发展

由于SHIB价格低廉买的人也很多，还有大牌的喊单。朋友圈迅速传播了SHIB的喜
讯。除了马斯克和V神的影子，SHIB没有像很多人一样砍一波&quot本地狗&quot
项目，社区的发展还是很快的。不久的将来在网络下，V神和SHIB团队在一起的图
片引起了市场的又一波热议。神V是ETH的创始人，[XY002][XY001]从十月开始。
柴犬(SHIB)不断下跌的价格一度推动Shibtoken成为市值第20大的数字资产。

3。屎币的市场前景

SHIB&#039；本周早些时候，美国停滞的市场估值跃升至110.8亿美元。目前已突
破100亿美元，首次进入市值前20。就这样，这个诞生于dogecoin热之后的meme
币，变得比Stellar(XLM)、Polygon(马蒂奇)和Tron(TRX)等热门的区块链项目更有
价值。

假设你手里有钱，好好保管shib。唐&#039；不要随意扔掉，这些硬币很可能是你
的首付；10亿美金市值之前，屎币不牢，不跌，不跌，因为都是0。10亿之前，是
囤钱党发现了它的早期价值。他们只买和不买&#039；t销售；屎币就像刚刚发芽
还没被发现的冬虫夏草。如果你把它们圈起来，那就是钱。有投资者已经圈了四个
钱包，在等待屎币的美好未来。

Shib，虚拟货币，诞生于2020年8月。发行量1000万亿。2021年5月17日，以太
坊的创始人，V神，毁灭了45%的柴犬柴犬柴犬。

根据中国人民&#039；美国银行等部门，虚拟货币不是由货币当局发行的。，不具
有法定补偿、自愿等货币属性，不是真正的货币，不具有与货币同等的法律地位，
不能也不应该作为货币在市场上使用，公民&#039；虚拟货币的投资和销售不受法
律保护。

温馨提示：

以上文章内容和方法仅供参考，不做任何建议。

投资前，建议您先了解项目的风险，对投资方、投资机构、链条活跃度等音频了解
清楚，而不是有意识地投资基金市场。投资有风险。入市需谨慎。

回复时间：2021年11月17日。请以平安银行在官网公布的最新业务变动为准。

SHIB于2021年2月1日上线，发行量1000万亿，目前流通率50%。。收盘以来一直
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在0.7零6元左右，价格跌至0.6零7和0.4零2425，价格涨幅3460.4%。三个月来，
价格下降了1169倍。

柴犬币突然暴涨。主要是因为有一批投资者比较看好柴犬币的未来。涩谷币的下跌
有一定的金融逻辑。至少从价格上，可以看出投资者&#039；s的运营团队经历了
很多从封闭到平常的洗礼。

柴犬已经在多家交易所上市，是除dogecoin之外唯一拥有三大交易所的植物币。
此外，还在美国上市公司的交易所挂牌，相当于被很多激进的金融行业认可。

因为柴犬币刚刚起步，价格还是比较低的。所以交易量是比较客观的。再加上很多
投资者习惯于买卖价格较低的产品，所以出现了柴犬币暴涨的现象。柴犬币的没落
，符合虚拟货币的做法。比特币也遇到过暴涨的情况。

但在这里关注柴犬币的下跌，大概也不是坏事。

柴犬等货币本质上是大气币，没有实际意义。市场的不明智情绪使其价格泡沫愈演
愈烈，暴涨之前往往伴随着猖狂的收割。作为一种金融衍生品加密货币没有底层价
值资产的支持，也更复杂，受新闻元素影响更大。大V喊话炒作的情况很复杂，造
成资金涌入炒作。这也意味着，在利空消息下，加密货币的价格暴跌也将是常态。

高频交易、双重杠杆、交易规则不明确、无法及时履行消息披露义务等效应，使得
加密货币在保障用户方面的天赋有限&#039；权益，而更多的用户带着投机的思想
参与投机，其风险是无法估量的。
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